

## RESUMEN XIII REUNIÓN ANUAL DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE ENFERMERIA NEUROLOGICA

Los días 23 y 24 de noviembre de 2006, hemos celebrado nuevamente, la reunión anual de nuestra sociedad, en el Palacio de Congresos de Barcelona.

La afluencia de asistentes ha superado a otros años, con un total de 300.

Se han presentado un total de 40 comunicaciones, 18 orales y 22 a póster; también un éxito respecto a reuniones anteriores.

La inauguración de la reunión estuvo a cargo de la presidenta Dña Dolores Vázquez Santiso, el vicepresidente, D. Jordi Pujiula Masó y por el Dr. J. Matias Guiu, neurólogo y presidente de la Sociedad Española de Neurología, quien nos ofreció todo el apoyo de la Sociedad, así como la perspectiva de trabajar en común por los nuevos caminos de la Neurología.

La Conferencia Inaugural, "Calidad y cuidados. Gestión y liderazgo", fue desarrollada por Dña Rosa González, subdirectora de calidad de los cuidados, formación e investigación del Complejo Hospitalario Juan Canalejo de La Coruña. A lo largo de la conferencia ponderó que el proceso de atención de enfermería sólo es posible con ayuda informática porque mejora la calidad de los cuidados y abre posibilidades de gestionar los recursos y de coordinar todas las activida-

des, así como de desarrollar el trabajo específico que le da la identidad y el sentido a nuestra profesión: el cuidado.

Después de la Conferencia Inaugural, tuvo lugar, la exposición de comunicaciones orales, que continuó por la tarde después de la sesión de formación continuada "Avances en Deterioro Cognitivo y Demencias", llevada a cabo por la Drª Carmen Martínez Rodríguez, neuróloga del Hospital de Cabueñes, Gijón.

También este día, 23 de noviembre de 2006, tuvo lugar la elección de vicepresidente. Las votaciones se realizaron desde las 12 a las 16 horas, con un total de 71 votos. Fué elegida como vicepresidenta Dña Dolores Lázaro Ruiz.

Después de las comunicaciones orales de la tarde, tuvo lugar la asamblea de socios.

El viernes 24 de noviembre, se inició la mañana con una sesión interactiva en la que se abordaban los conocimientos de las patologías más comunes en neurología y sus cuidados.

Después del desayuno se procedió a la sesión de pósters.

Ya por la tarde, hubo una mesa redonda sobre la continuidad de los cuidados

al paciente neurológico en la comunidad. Estuvo desarrollada por D. Raimundo Caro Quesada, Dña Ana moreno Verdugo, Dña Susana Rodríguez Gómez y Dña Margarita Álvarez Tello, todos ellos enfermeros del servicio Sanitario Público Andaluz. En su exposición destacaron la importancia de la conexión entre enfermería hospitalaria y de atención primaria en la gestión y continuidad de los cuidados, así como el mayor grado de satisfacción del usuario desde que pusieron en marcha este sistema de trabajo.

Para finalizar las actividades de la tarde, la Drª Celia Antón González y Dr. Pedro oliva Nacarino, neurólogos del Hospital Central de Asturias, nos pusieron al día en tratamientos sobre Epilepsia, en el embarazo y acerca de los estados de mal epilépticos.

Ya para finalizar la jornada y la Reunión Anual, se hizo entrega de los premios a las mejores comunicaciones y posters.

La presidenta, Dña Dolores Vázquez, se despidió de su cargo y dio la bienvenida a D. Jordi Pujiula, con lo que la reunión quedó clausurada.